

市丸小だより

令和6年3月4日(月)市丸小学校

No.23

144年のよき伝統の継承と笑顔あふれる学校へ
家庭数配布 文責 校長 本庄 裕子

ありがとう 6年生 「6年生を送る会」

3月に入り、樹木の芽も膨らみ始めましたが、まだ寒さがしばらく続くようです。早く暖かくなってほしいものです。学校では、学年末となり、どの学年も学年の総まとめに力を入れています。

3月1日(金)に「6年生を送る会」を行いました。お世話になった6年生へ感謝の気持ちを伝えようと、どの学年も準備を進め、心温まる素晴らしい集会となりました。10名一人一人に贈ったメッセージや思い出の言葉や写真は、これまでの6年生の活躍や優しさが思い出されました。6年生がこれまで最上級生として学校をリードし、下級生に優しくした行動は、良い手本となり下級生へ引き継がれます。5年生は、これからは自分たちが学校のリーダーとなっていくことを、自信をもって伝えていました。頼もしいです。

6年生は、あと2週間で卒業式を迎えます。全校の思い出を胸に、晴れやかに卒業していくことでしょう。市丸小を巣立ちゆく6年生の未来に、幸多いことを心より祈念いたします。



6年生から4, 5年生へ ガシャモクの引き継ぎ

4日に、6年生が4, 5年生へ向けた「ガシャモク引継ぎ会」を行いました。6年生は、お糸池の調査や清掃を行い、地域の方と協力して保全活動に取り組んできました。また、今年は収穫祭で、保護者や地域の方へ活動報告を行うことができました。

今年度の引継ぎ会は、主にガシャモクの殖芽の植え替えや水槽を洗い、1年間の栽培活動について4, 5年生へ伝えました。引継ぎがしっかりでき、来年度も保全活動を全校でがんばって取り組んでいきます。



ひまわり学習塾修了式

2月13日に「子どもひまわり学習塾」の修了式を行いました。火曜と木曜の放課後の学習に4, 5年生の希望者が参加していました。いつも集中して勉強に取り組む姿勢に、感心しました。

きついな、と思う時もあったと思いますが、不満も言わずにコツコツとよく頑張りました。この地道な取組は、大きな力となって身につけていきます。

忘れてならないのが、2名の指導員の先生方です。市丸小の子どもをよくご存じて、いつも丁寧で優しく教えていただきました。ありがとうございました。

みやま市で起きた給食中に「うずら卵」をのどに詰ませた事故は、大変悲しくあつてはならない事故です。子ども達には、よく噛んでゆっくり食べることを指導しています。給食調理士さんも食材は食べやすい大きさに切ってください。ご家庭でも、食べる時は気を付けていきましょう。